



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

L'actu du web

Par R.H.A

DJ KEROSÈNE PRÉPARE LA SORTIE DE L'ÉLUE



Photo: DR

La sortie officielle de cette nouvelle tuerie qui est prévue pour le 28 janvier prochain fait déjà sensation sur la toile. Le challenge initié par DJ Kerosène dans l'optique de promouvoir ce nouveau titre est largement repris par les internautes.

BOOBA DEVRAIT DÉVOILER SON FEAT "KABILA" AVEC MHD SUR INSTAGRAM!



Photo: DR

Booba réserve de bien belles surprises à ses fans pour l'année 2021. Le Duc de Boulogne devrait prochainement dévoiler le son Kabila sur Instagram, en duo avec le roi de l'Afro Trap, MHD. C'est le compte Twitter Kulture qui a annoncé la nouvelle sur les réseaux sociaux il y a quelques jours. Après plusieurs semaines de spéculation, le rappeur devrait donc dévoiler son feat avec MHD.



Photo: DR

Ariel T et Charlotte Dipanda : duo de sensualité

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

C'EST un duo que beaucoup de mélomanes attendaient. Charlotte Dipanda et Ariel T, deux artistes qui, par leurs voix sensuelles, ne cessent de séduire les foules, sont sur le point de sceller leur passion dans un studio d'enregistrement.

Eh oui ! la diva de la musique

camerounaise à la voix suave, et envoûtante, s'associera à notre Ariel T au timbre vocal tout aussi envoûtant. Cette collaboration des deux étoiles musicales de la sous-région a été annoncée il y a peu sur le plateau de l'émission La Télé d'Ici, présentée sur la Nouvelle chaîne ivoirienne (NCI). Une bonne nouvelle bien accueillie par les fans des deux chanteuses. "C'est toujours plaisant d'écou-

ter Charlotte Dipanda esquisser quelques notes de musique douce. L'avoir avec Ariel T dans une même chanson sera un vrai régal sensuel", pouvait-on lire sur les comptes respectifs des deux artistes.

Pour la chanteuse camerounaise, cette collaboration est la bienvenue, d'autant plus qu'elle apprécie l'aura de la "Mama Africa". "J'aime beaucoup ce qu'elle dégage, j'aime ce qu'elle

renvoie", a-t-elle indiqué sur le plateau de la NCI.

Quel thème aurait pu retenir l'attention des deux belles voix de nos artistes? Se seraient-elles laissées emporter par les vagues de l'amour? Ce thème cher à chacune d'elles qu'on retrouve d'ailleurs dans leurs précédentes chansons à succès.

Légende: Une collaboration musicale très attendue des fans.

COULISSES DES ARTISTES

DEVENIR INFLUENCEUR WEB : STEVE FAH TRANSMET LES CODES

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

VÉRITABLE vedette sur les réseaux sociaux et fin connaisseur du web marketing, l'influenceur camerounais Steve Fah, qui séjourne à Libreville depuis le 16 janvier dernier et ce, jusqu'au 22 de ce mois, dispense une formation de sept jours sur les techniques pour devenir influenceur web. Pour cette grande première, le présentateur de la websérie, "3 minutes du peuple" sera accompagné de l'influenceur gabonais

Nephtali Nalick. Cette formation, qui s'adresse aux jeunes gabonais et autres intéressés, s'articule autour de la monétisation sur Facebook et YouTube, le buzz marketing, le montage vidéo, la web émission et le marketing balle à terre. De fait, Steve Fah a, à l'entame de cette formation, souligné qu'"être influenceur, c'est pouvoir manipuler les gens sur les réseaux sociaux".

Les participants sont des jeunes influenceurs, blogueurs et personnes intéressées par le buzz marketing. "On est venu au Gabon parce que c'est un nouveau



Photo: DR

départ pour la jeunesse gabonaise. Et on s'est mis ensemble pour porter ce projet très haut

pour montrer aux jeunes comment gagner de l'argent sur internet", précise l'influenceur.

FALLY IPUPA FAIT SENSATION SUR LA TOILE



Photo: DR

Il était l'invité il y a quelques jours de la chaîne ivoirienne Life TV. Sur le plateau, Fally Ipupa est revenu sur les raisons de son départ du célèbre groupe "Quartier Latin". "Moi, je ne l'ai jamais trahi, je suis fidèle. Sauf qu'à un moment donné dans la vie, il faut savoir se chercher, comme on dit ici en Côte d'Ivoire. C'est-à-dire les new challenges. Il était peut-être temps pour moi de partir. Il y a eu beaucoup de choses que je n'ai pas dévoilées, mais je pense qu'il était temps pour moi d'emprunter une carrière solo", a-t-il expliqué.